

Miguel Diaz-Canel félicite le président élu du Mexique



La Havane, 2 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a adressé un message de félicitations à Andrés Manuel López Obrador, pour sa victoire aux urnes ce dimanche.

Pedro Nuñez Mosquera, ambassadeur de Cuba au Mexique, a posté le message de Miguel Diaz-Canel au président élu du Mexique sur son compte Twitter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166014-miguel-diaz-canel-felicite-le-president-elu-du-mexique>



Radio Habana Cuba